

deRuta

AMÉRICA

Una travesía que te lleva desde Manhattan hasta el este de Canadá

Variada la costa este de América del Norte

Por **ING. WILSON RUIZ RÍOS**
Especial para De Viaje

Durante muchos años los recorridos en cruceros por la región de Nueva Inglaterra y el este de Canadá han sido destinos preferidos de los viajeros. Esto, por el contraste entre grandes ciudades y pueblos tranquilos que se visitan durante la travesía.

Los cruceros que navegan por el Atlántico y ríos de la región visitan puertos con variada oferta turística. Unos con modernos rascacielos, tiendas de ensueños y museos impresionantes. Otros, son pueblos de vida apacible donde hay mansiones centenarias, panoramas de abundante naturaleza y atractivos para todos en la familia. Por eso, esta región es un popular destino y, entre sus lugares de interés, están:

MANHATTAN, NEW YORK

Cuando se trata de puertos, la ciudad de Manhattan es una opción espectacular para visitar, ya sea antes o al terminar su viaje en crucero. La Gran Manzana tiene una amplia oferta turística, tanto para los amantes de la moda, para asistir a obras de teatro, museos y otra variedad de lugares interesantes. Entre los más reconocidos están:

Times Square: Esta es una concurrida y dinámica área comercial ubicada en el centro de la ciudad y que cautiva al visitante por su energía contagiosa. Cerca está Broadway, otro lugar conocido por la gran cantidad de teatros donde diariamente se presentan obras, como El Fantasma de la Ópera, Lion King y espectáculos musicales. También, a unas cuadras está el famoso teatro Radio City y el prestigioso Carnegie Hall donde se realizan deslumbrantes espectáculos musicales y presentaciones con artistas de reconocida fama internacional.

Museos y Observatorios: Los amantes de los museos tienen diversidad de opciones. Dos de ellos lo son, el Museo Memorial 9/11 y el Museo Americano de Historia Natural. No menos espectacular es contemplar la ciudad desde los observatorios ubicados en las alturas de algunos rascacielos.

Uno favorito está en el Empire State Building y otro, conocido como el Top of the Rock, en el Rockefeller Center. En la parte sur de la ciudad está el One World Observatory, el más alto, con 1,368 pies de altura y vista panorámica sin igual desde los cristales de los pisos 100 al 102.

Tiendas lujosas: Por otro lado, si

interesa ver o comprar en tiendas de ropa o joyerías de diseñadores o ver galerías de arte, es compulsorio visitar las Quinta y Sexta avenidas, entre otras en la periferia.

Luego de recorrer Manhattan y al salir en el crucero, verá a la distancia los altísimos rascacielos y la icónica Estatua de la Libertad que parece despedir a los visitantes.

NEWPORT, RHODE ISLAND

La mañana siguiente de sus visitas por la Gran Manzana y después de una noche de descanso, llega al puerto de Newport. Aquí encontrará un ambiente totalmente diferente al anterior, no hay rascacielos, ni hay el bullicio urbano ni la inmensa actividad comercial.

En Newport abundan los edificios coloniales, hay costas, acantilados y la vida es apacible. Hay playas, marinas para barcos de excursiones, así como majestuosas mansiones históricas que proyectan glamur y opulencia.

Entre las mansiones más impresionantes está The Elms, construida como residencia de verano en 1901 por un acaudalado empresario. Esta mansión tiene arquitectura de estilo neoclásico inspirada en un castillo francés del siglo 18, según lo solicitó el dueño. Actualmente es un museo público, como también lo son las mansiones Rosecliff, Marble House y The Breakers, designadas Edificios Históricos.

The Breakers es de las más espectaculares, tanto por su gran tamaño con 70 cuartos, como por su belleza. Tiene un estilo italiano renacentista que la distingue. En ella hay bellas obras de arte, esculturas, coloridas alfombras y elaborados muebles que cautivan a los visitantes. Al concluir, notará que en Newport hay belleza natural, arquitectura histórica y un estilo de vida relajante.

BOSTON, MASSACHUSETTS

Boston es una de las ciudades más reconocidas de los Estados Unidos. Esto, por su importante protagonismo en eventos históricos y por sus reconocidas universidades. Entre ellas, Harvard y MIT, por mencionar algunas. Además, tiene representación en equipos deportivos profesionales, un interesante acuario y un moderno Museo de Ciencias que atraen miles de visitantes a diario. También, la ciudad se distingue por su famosa orquesta Filarmónica y por el Boston Pops que se presentan en la sala de conciertos Symphony Hall.

CAMBRIDGE

Esta pequeña ciudad cerca de Boston es una visita obligada. En ella están

Conocerás modernos rascacielos, museos impresionantes, así como pueblos apacibles y mansiones centenarias



Arriba, los jardines públicos de Halifax, un oasis de 16 acres en el corazón de Halifax.

A la izquierda, paisaje de la costa de Nueva Escocia en Halifax, Canadá.

las prestigiosas universidades de Harvard, fundada el 8 de septiembre de 1636, la más antigua de Estados Unidos y MIT. Harvard tiene varios museos impresionantes, como el Museo de Arte y el de Ciencia Natural. En este último hay exhibiciones de esqueletos de dinosaurios y colecciones únicas. Una de ellas consiste en sobre 4,000 piezas de flores, plantas, frutas e insectos, todos contruidos en cristal fundido. La fenomenal calidad y refinada técnica fue desarrollada por Leopold y Rudolf Blaschka durante 50 años de trabajo en su taller en Hosterwitz, Alemania.

Al observar de cerca estas obras en cristal, resulta sorprendente ver los nítidos detalles de ellas en su tamaño natural. Cuánto más otros aumentados

en escala, de forma que fueran útiles para fines educativos.

De Harvard se han graduado ocho presidentes de los Estados Unidos, entre ellos; Barack Obama, George W. Bush y John F. Kennedy. En Cambridge, un lugar céntrico a visitar es el área de Harvard Square.

Aquí se percibe un ambiente lleno de alegría y dinamismo por la gran cantidad de estudiantes universitarios que convergen en ella. La misma está accesible desde el centro de Boston por medio de la línea roja del metro que se aborda en la estación Park Street. El sistema de trenes es seguro y confiable para recorrer los destinos mencionados.

BAR HARBOR, MAINE

Cuando el crucero navega hacia Bar Harbor, se pueden apreciar paisajes alucinantes en sus costas. Por eso, desde finales del siglo XVIII ha sido un destino favorito para los amantes del mar, de la vida silvestre y naturaleza.

Desde el puerto puede pasear por el entretenido centro urbano, uno con calles estrechas, múltiples restaurantes, cafés y tiendas de recordatorios. También, hay excursiones para visitar el bosque conocido como Parque Nacional Acadia, una popular atracción de la región.

En el parque hay senderos rotulados para pasear que indican las áreas para ver pájaros, vistas panorámicas y caminos hacia los lagos. Por la abundante pesca en Bar Harbor, los productos del mar son de los preferidos en la gas-

tronomía local. Los restaurantes Galyn's, Reading Room y West Street Café incluyen en sus menús delicias gastronómicas, pero, los mariscos son la especialidad.

SAINT JOHN, NEW BRUNSWICK

En la desembocadura del río Saint John y dentro de la Bahía de Fundy, se encuentra el puerto de cruceros de esta ciudad ubicado al este de Canadá.

Es la ciudad más grande de la provincia de New Brunswick y la única en la bahía. Por esto, es un puerto importante para los cruceros y para tomar barcos turísticos de excursiones para ver ballenas. En el puerto podrá ver focas y aves marinas que se acercan al regreso de los barcos de pescadores.

Es recomendable hacer una visita al mercado de la ciudad, el más antiguo de América. En él hay comerciantes de mariscos, vendedores de quesos, flores y muchos más.

HALIFAX, NUEVA ESCOCIA

También ubicada en la costa este de Canadá, Halifax es conocida como una ciudad con encanto de pueblo pequeño. Aquí se disfruta un ritmo de vida relajado donde los cafés, bares y cafeterías son un excelente lugar para compartir tranquilamente con otros viajeros y locales.

Este puerto tiene un trasfondo histórico interesante. Fue un lugar importante durante la Segunda Guerra Mundial, ya que tuvo un papel protagónico para los barcos cargar alimentos y entregarlos en Inglaterra.

Vista de Times Square, la concurrida arteria comercial de Manhattan que cautiva al visitante por su energía contagiosa.

En el frente portuario conocido como Pier 21 está el Museo de Inmigración de Canadá. Ahí conocerá detalles sobre la inmigración de más de un millón de personas, principalmente procedentes de Escocia e Irlanda. En honor a esos inmigrantes se edificó un emotivo monumento que está en el puerto.

Otro lugar para visitar debe ser los Jardines Públicos. En ellos hay variedad de plantas, esculturas, fuentes de agua y senderos para admirar su belleza. También, es indispensable ver la Ciudadela, un fuerte militar construido por los ingleses en 1749 y designado lugar histórico en 1935.

No puede faltar un recorrido por el Museo Marítimo del Atlántico. Hay varias exhibiciones, incluyendo una con artículos recogidos de los restos del Titanic, entre ellos, un par de zapatos de un niño, sillas, guantes y otros.

Antes de su despedida, visite la cervecería Alexander Keith, en funcionamiento continuo desde 1820. En ella se ofrece un aromático recorrido para ver el proceso de elaborar las cervezas y tener la oportunidad de probar algunas de ellas.

REGRESO A MANHATTAN

Si no pudo visitar esta ciudad antes de abordar su crucero, al regreso tiene otra oportunidad. Si la pudo visitar, atorese esos recuerdos. Si no lo hizo, aproveche y vaya de paseos y visite algunos de tantos lugares turísticos. ¡Por favor, con la emoción no olvide tomar fotos!



En el extremo superior The Breakers, una de tantas mansiones en Newport, Rhode Island.

Arriba, una calle en Bar Harbor, en Maine, con cafés y múltiples restaurantes.



SABORES DE BAR HARBOR

Por su abundante pesca, en Bar Harbor los productos del mar son de los preferidos en la gastronomía local. Por ejemplo, la langosta es uno de sus platos emblemáticos.



PARQUE CENTRAL

Si quieres escapar del bullicio de Manhattan, puedes optar por un paseo por el Parque Central, donde puedes disfrutar de amplios espacios verdes, lago y zoológico



MUSEO DE CIENCIAS

En Cambridge no dejes de visitar el Museo de Ciencias, con exhibiciones de esqueletos de dinosaurios y colecciones únicas, como la de flores, plantas, frutas e insectos en cristal fundido.



ALOJAMIENTO A BORDO

Los cruceros por la región de Nueva Inglaterra y el este de Canadá ofrecen una combinación perfecta de ciudades y naturaleza. Además de tener toda la comodidad que necesitas para un buen descanso, luego de las largas caminatas y paseos por las ciudades que visitas en este recorrido. El otoño es la mejor estación para visitar esta región, cuando los árboles muestran todos sus colores posibles y las ciudades recuperan su ritmo natural después del verano, con una oferta cultural amplia y variada.

LO MEJOR DEL RECORRIDO

1. Times Square
2. Museo Memorial 9/11
3. Empire State
4. Rockefeller Center
5. The Breakers, Newport
6. Boston
7. Bar Harbor
8. Mercado de Saint John, Brunswick
9. Museo Marítimo del Atlántico, Halifax



PUERTOS VISITADOS

1. Nueva York
2. Newport
3. Boston
4. Cambridge
5. Bar Harbor
6. Saint John, New Brunswick
7. Halifax, Nueva Escocia